

RID 2780

# 茅ヶ崎ロータリークラブ週報

2022-2023 年度テーマ



イマジン  
ロータリー

Painted by Kenzo Tanaka

第 63 代会長 中山富貴子  
第 63 代幹事 富田 桂司

〔事務局〕 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3 階 TEL: 0467-83-6060 FAX: 0467-83-9915

メール: c3rc@io.ocn.ne.jp 〔例会場〕 〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティール茅ヶ崎 TEL: 0467-87-0002

2022 年 9 月 8 日(木) 第2984回例会 天候:晴れ ガバナー公式訪問 No. 9

## ≡本日の例会行事≡

- ◇ガバナー歓迎ソング合唱 ◇歌唱「我等の生業」 ◇本年度テーマ曲「Imagine」合唱
- ◇入会セレモニー [佐藤則夫君・宮本英義君] ◇会長挨拶 ◇幹事報告
- ◇卓話 RI2780 地区ガバナー 佐藤祐一郎様 (津久井中央RC)

### ◎ゲスト・ビジター紹介

RI2780 地区ガバナー佐藤祐一郎様 (津久井中央RC) 當間安弘様 (第4グループガバナー補佐 茅ヶ崎中央RC) 竹内悟門様 (第4グループガバナー補佐幹事 茅ヶ崎中央RC)

### スマイル報告 水嶋 聡会員

佐藤祐一郎様 (第2780地区ガバナー・津久井中央RC) 皆様にお会いするのを楽しみにして居りました。日頃より御世話になって居ります。本日は宜しく御願ひ申し上げます。

當間安弘様 (第4グループガバナー補佐・茅ヶ崎中央RC) ガバナー公式訪問となります。ガバナー補佐訪問では、舌足らずでお話をしないところも多々あり、お詫びをいたします。後段では前回いただきました質問事項をお答えいただきます。本日もよろしく御願ひいたします。

竹内悟門様 (第4グループガバナー補佐幹事・茅ヶ崎中央RC) 本日ガバナー公式訪問どうぞ宜しく御願ひ致します。

中山富貴子君&富田桂司君 佐藤祐一郎ガバナー、本日はようこそお越し下さいました。どうぞよろしく御願ひ申し上げます。

田中賢三君 佐藤ガバナー、本日はよろしく御願ひします。當間ガバナー補佐、竹内ガバナー補佐幹事、たいへん御苦勞様です。お世話になります。佐藤さん、宮本さん、御入会おめでとうございます。Enjoy Rotary

吉田恵子君 佐藤ガバナー、ガバナー補佐・補佐幹事の皆様ようこそ。新会員の佐藤様、宮本様よろしく御願ひいたします。

和田幸男君 佐藤ガバナー、當間ガバナー補佐、ご指導よろしく御願ひ致します。新会員の佐藤さん、宮本さん、入会おめでとうございます。

加藤 寛君 佐藤ガバナーようこそ。宜しく御指導の程御願ひします。

成田栄二君 佐藤ガバナー、公式訪問よろしく御願ひします。當間AGはじめ関係者の方々ご苦勞様です。

河本啓伸君 ガバナー、我がクラブの混声合唱団、いかがでしたでしょうか。本日のために毎日泣きながら猛練習を積んできました。

澤邑重夫君 佐藤ガバナー、當間ガバナー補佐、竹内さんようこそ。本日はよろしく御願ひいたします。佐藤則夫さん、宮本さん、ご入会おめでとうございます。最近、都合で欠席が多く申し訳ございません。本当に都合が悪かったのです。ちなみに先週は沖縄に行っていたのではなく、子どもの入学試験つきそいです。ほんとです。

古知屋光洋君 佐藤ガバナー公式訪問ありがとうございます。

岩澤あゆみ君 佐藤ガバナー、當間AG、竹内AG幹事、ガバナー公式訪問で茅ヶ崎Cにお越し下さり、ありがとうございます。また日頃から地区委員会でも本当にお世話になっております。卓話楽しみです。

杉田祐一君 佐藤ガバナー、當間ガバナー補佐、竹内ガバナー補佐幹事、ようこそいらっしゃいました。卓話並びにクラブ協議会でのご教示のほど、よろしく御願ひいたします。

大箭剛久君 うちの犬が私の鼻の穴を毎日ように舐めるのは、アルコールのエキスがにじみ出ているから、という説を検証するため、①ビール②牛乳③オレンジジュース、のどれが好きかを犬に訊いてみました。答えはワンでした。検証終わり。

加瀬義明君 佐藤ガバナー及び地区役員の皆様ようこそ。佐藤則夫様、宮本英義様、入会おめでとうございます。

杉本剛昭君 佐藤ガバナー、當間ガバナー補佐、竹内ガバナー補佐幹事、ようこそお越し下さいました。本日はどうぞよろしく御願ひ申し上げます。新会員の佐藤様、宮本様ご入会御願ひいたします。楽しいロータリーライフを!

北村公子君 佐藤ガバナー、當間ガバナー補佐、竹内ガバナー補佐幹事、ようこそおいで下さいました。よろしく御願ひ致します。新会員の佐藤さん、宮本さんよろしく御願ひ致します。

木村信一君 佐藤様・當間様・竹内様ありがとうございます。佐藤則夫様、宮本英義様、ご入会おめでとうございます。

橋本正一君 佐藤ガバナー、當間ガバナー補佐、竹内ガバナー補佐幹事、ようこそのお越しです。新会員の佐藤さん、宮本さんよろしく御願ひいたします。

出席報告 横山 貢会員

日時	回	現会員	計算会員	出席	MU済	欠席	暫定出席率	修正出席率
9/8	2984	42	40	33	0	8	82.5%	
8/25	2982	40	37	31	2+1	3	89.19%	91.89%

安武 勝君 佐藤祐一郎ガバナー、當間安弘ガバナー補佐、竹内悟門ガバナー補佐幹事、ようこそ。本日卓話楽しみにしています。佐藤則夫さん、宮本英義さん、入会おめでとうございます。菅野 敦君 新会員の皆様、これからよろしくお祈りします。佐藤様、本日はよろしくお祈りします。  
 秋本一茂君 ガバナーほかみなさま、ようこそおこしいただきありがとうございます。  
 平賀裕祥君 佐藤ガバナー、當間様、竹内様ようこそいらっしゃいませ。佐藤様、宮本様、どうぞよろしくお祈り致します。  
 田中 毅君 佐藤様、本日は宜しくお祈り致します。  
 宇野雅仁君 本日は佐藤ガバナー、當間ガバナー補佐、竹内ガバナー補佐幹事、お越しいただきありがとうございます。佐藤さん、宮本さんご入会おめでとうございます。  
 水嶋 聡君 佐藤ガバナー、當間ガバナー補佐、竹内ガバナー補佐幹事、ようこそいらっしゃいました。よろしくお祈り致します。皆様に幸有れ！  
 [本日 29 件、37,000 円です]

カタカナのまま使うようになっていきます。日本語と英語が対一で対応しないところいろいろと問題が発生します。「奉仕」を Service という、何か違和感があります。また、「親睦」は Fellowship と訳されますが、Friendship とはどう違うのか。ポール・ハリスは「目的を持った友情」を求めている、それを Fellowship と呼んだわけです。という観点から、Inclusion のように原語を使った方がよい場合もあるのかなあと。海老名ロータリーには車椅子の方が二人いらっしゃるのですが、彼らを会員として認めるということは例会場選りから大変だったはずで、さらに彼らにクラブ内の役割を担ってもらうことはより一層大変だとも思いますが、それこそが D.E.I.なのだろうと思います。

ジョーンズ会長は「ロータリアンには様々なムーブメントを起こす力がある。だから、クラブ内だけでなく、周りにも影響をあたえなくてはならない。率先して行動し、そのムーブメントを成就させなければならない。そのために D.E.I.がある」と言っています。

地区指針である「取り戻そう」の中にも最後の方に書きましたが、取り戻すべきは誇りと矜持です。ポリオの根絶がいつ終わるのかと質問される人がいますが、それがいつまで掛かろうとも、根絶するまでやるのがロータリアンとしての誇りであり、矜持なのであります。「記憶に残る」というのは、ポリオその他のことを legacy として積み上げてゆき、次の世代に伝えていくのかをクラブとしてどう考えるか。RI や地区のことはこの際置いておいて、とにかく大切なのはクラブだということだけはお忘れなく。



卓話の佐藤ガバナーと新入会の宮本英義・佐藤則夫の各会員

伊藤留治さんが皆出席 60 年を目前に亡くなりましたが、その功績を称えて記念のバッジを贈りたいと考えて、オクトンに注文したのですが、これまで誰一人として達成しておらず、鋳型がないので勘弁して欲しいと言われ、断念致しました。達成していれば、それは本当にすごいことだったのでですね。ご冥福をお祈り申し上げます。

うちの 2780 地区は女性会員の比率が 12.5%で日本一高いのですが、今年度の各グループのガバナー補佐は 10 人とも男性です。女性会員の比率を上げようと謳っておきながら、申し訳ない限りですが、これは RI 史上初の女性会長であるジェニファー E.ジョーンズ RI 会長が「最適な人を会長に選んだら、たまたま女性だったということ」と仰っているのと同様、適任者を選んでいたら、たまたま全員男性になってしまったということです。昨年度が女性ガバナー補佐が 4 名だったことも影響はしているかと思えます。

そのジョーンズ会長が掲げられている“D.E.I.”について、Diversity (多様性) はあらゆるマイノリティを認めていかなければ組織が成立しないわけですね。このことは今年のテーマロゴの紫色の部分にオーストラリア先住民であるアボリジニを表すことから、その意図が伝わります。次の Equity (公平さ) ですが、これは最初「一番背の高い人がリンゴを全て取って、それを分けてあげれば済む」(＝結果平等)と考えていました。しかし、Equity はリンゴを取る作業そのものを分け合い、誰もが参加できるようにする(＝機会平等)ことなのだと考えるようになりました。Inclusion の和訳は難しいです。最初「開放性」とされましたが、これは Inclusion のもともとの意味とは逆であり、次に「包摂」と訳されましたが、こんな言葉を使ったことがありませんでした。ついに、最近では「インクルージョン」と



當間 AG と演奏・歌唱の河本会員



中山会長、富田幹事、木村信一会場監督